

北電の第94回定時株主総会にあたって訴えます

—泊原発は再稼働せず、すぐ廃炉にしてください—
—全国一高い電気料金は直ちに値下げして下さい—

2018年6月27日

第94回株主総会にご参加の皆さん 市民の皆さん ご苦労様です。

福島原発事故から7年余。今も約5万人もの県民が避難を強いられ、溶け落ちた核燃料デブリに近づくこともできません。もし泊原発で同じような事故が起きたら、原発から30キロ圏内の後志管内ばかりか、200万人が住む道都札幌圏も避難を余儀なくされるでしょう。原発と人間社会が共生できないことは明らかです。

私たちは、北電の株主総会にあたって、次のことを訴えます。



泊原発は再稼働せず

直ちに廃炉を決断して下さい

- ◎規制委員会の審査に合格しても「安全だと言えない」原発は、廃炉以外にありません。
- ◎泊原発が停止して6年余。電力不足は起きていません。原発がなくてもやっていけます。泊原発は、直ちに廃炉を決断して下さい。

被ばくありきの避難計画で

泊原発再稼働とんでもない！

- ◇被ばくありきの避難計画をそのままに泊原発再稼働などとんでもありません。
- ◇核のごみの安全な処理・処分方法が未確立な原発は廃止以外にありません。

原発をやめて安全安心な再生可能エネルギーへ転換を！

- ◎安全安心な再生可能エネルギーへの転換こそ多数の道民の願いです。
- ◎北電など大手9電力会社に再生可能エネルギーの優先接続を義務づける法の再整備を！

全国一高い電気料金は

いますぐ値下げして下さい

- ◎過度の原発依存が招いた経営悪化のツケを道民に押し付けた電気料金値上げは許せません。
- ◎昨年度の北電の利益金194億円から約28億円を株主配当に回す総会議案は容認できません。まず電気料金値下げにまわすべき！
16年度に引上げた役員報酬（1人平均約2千万円を約3千万円へ）も料金値下げにまわすべきです。



<原発問題全道連絡会・国民大運動北海道実行委員会>

〒003-0805 札幌市白石区菊水5条1丁目4-5 第6尾崎ビル3階 道労連内
(Tel: 011-815-8181, Fax: 011-815-4545)